北村 八郎さん

3年、支部長3年の6年間、 することになりました。 総会をもって支部長を退任 2007年から地区委員 5 月 18 日 (土) の支部

退任委員からのメッセ

だ

部

支

都

京

徳野千恵子さん

が多くおられる中でのお仕 そして全く面識のない方々 き、何もわからないまま、 から引き継ぎさせていただ 前任の担当地区委員の方

> ました。その間、皆様から 上げます。 ご協力、ご指導に感謝申し 頂戴いたしましたご支援、 支部役員をさせていただき

そうでしたが、特に支部長 部にほとんど知り合いの方 をお引き受けしたときは、 溶接システム出身で京都支 地区委員になったときも

> 方々と知り合いになること とは違い、他の職場出身の

それまでの事業部の人々

新鮮な気持ちでこの6年間 により、貴重な経験ができ、

ない私で、 がおられ まるのだ 本当に務

ろうかと 絆を今後も大切にしていき は私にとって財産で、この を過ごすことができました。 皆様方と知己を得たこと

心配でした。しかし、やっ 方々にも恵まれて、むしろ 大勢でき、よき地区委員の ている間に知り合いの方も 楽しく活動することができ

がとうございました。 ご健康、ご活躍を祈念いた 員の皆様の今後ますますの します。長い間どうもあり

波多野善昭さん

ていただくことになりまし 今回地区委員を退任させ

よろしくお願いいたします。 たいと考えておりますので 動に積極的に参加していき は、一会員として支部の活 たいと思います。これから 最後になりましたが、会

ました。行き届かなかった 様方には大変お世話になり が、何とか任務を全うする 面も多くあったと思います ことができました。

たと感謝しています。 と知り合えたことで、自分 自身の視野が広まりよかっ 地区委員活動で多くの人 振り返ってみますと、慣

会員の皆

4年間、 間でした が、この 短い

同好会活動にも参加し、世 ろと楽しく活動でき、新し りましたが、本当にいろい 話役を兼ねて楽しみたいと 少しでも支部活動のお手伝 れるまでは大変なときもあ 思います。 いをさせていただきます。 した。今後も別の面から、 い経験をさせていただきま

うございました。 ごせるようにしたいと思っ 標にして、明るく楽しく過 ています。どうもありがと これからも健康第一を目

| 今年度の支部年次総会で4名の地区委員が退任し、北村前支部長は引き続き京都支部顧問に就任しました。

事でした ~っと入 仲間にす の間にか が、いつ けられません。 京都支部地区委員の皆様

れていただき、 う間の2年間でした。 き、今から思えばあっとい の中で皆様に助けていただ プでは味わえない人間関係 他のグルー

さいと学習を受けました。 仲間が明るく、そして楽し ート役として頑張ってくだ く活動ができるようにサポ 新任研修では、松愛会の

> そして地区の皆様へお手伝 いができたのか、点数がつ 結果、どれほどの配慮が、

とにいつも感心することば 動に取り組んでおられるこ くよく、常に前向きに諸活 かりでした。 はチームワークもすばらし

く話ができましたこと。 せていただき、皆様と楽し 諸先輩のご自宅でお会いさ とは、友愛訪問で初めての 個人的にうれしかったこ

その中で、すばらしい文筆 方が今年の新春懇親会にお いの」とおっしゃっていた などに参加をしたことがな 度も松愛会の総会や懇親会 たこと。また、「今まで一 頂戴して感動にひたってい でのお手紙を友愛訪問後に

く訪問させていただいたこ いたものと熱いものが込み とを快く受けとめていただ りと同時に、とてもうれし 会場でお会いしてびっく

しいただきました。 とになりました。

感謝です。 上げてまいりました。 感謝、

りがとうございました。 ように祈念いたします。 京都支部が盛会となります 今後、ますますの松愛会 あ

照井 久夫さん

友達とご一緒に初めてお越

ただくこ

在任中は

させてい 員を退任 び地区委 このた

> ましたことに対しまして、 厚く御礼申し上げます。 ら任務を果たすことができ 会員の皆様方のご支援、ご 協力をいただき、微力なが

りますので、よろしくお願 支部行事や同好会活動に参 加していきたいと考えてお 今後は京都支部会員として、 地区委員は退任しますが、 いいたします。 を過ごすことができました。 と知り合い、充実した時間 在任期間中は多くの方々